

# Planteamiento del Problema



Modelo de Naciones Unidas  
Liceo de Colombia Bilingüe

**Comisión:** COMISIÓN DE LA CONDICIÓN JURÍDICA Y SOCIAL DE LA MUJER

**Problemática del debate:** Sobre la trata de mujeres y niñas: protección de las víctimas de la trata de personas y las personas en riesgo de ser objeto de trata, especialmente las mujeres y las niñas, en situaciones de conflicto y posteriores a conflictos.

La Trata de personas implica el transporte, el comercio o acogida de seres humanos, usualmente mujeres y niñas, con fines de lucro, mediante la fuerza, violencia y aprovechamiento de la situación de vulnerabilidad o el engaño.

Encontrándose *perse* en especial situación de vulnerabilidad, las mujeres y niñas que se encuentran dentro del conflicto armado o han sido afectadas por este, tienden a ser estar aún más desvalidas cuando es necesario que se desplacen a otras zonas, diferentes a sus lugares de origen, poniéndose así en una situación de desventaja mayor que se puede ver por el nivel de pobreza, de inseguridad y desamparo que enfrentan, lo cual suscita aún más la fragilidad de estas ante la trata de personas.

Esta actividad en donde las mujeres son engañadas y/u obligadas a ingresar a trabajos domésticos o a la prostitución, tiene como consecuencias la violación a los derechos humanos y problemas de reintegración en la sociedad, debido a la discriminación y estigmatización en relación con el trabajo que han desempeñado en otros países, o con relación a la falla en su proceso de migración.

Debido a que casi tres millones de personas son víctimas cada año de la trata de personas y además el 80% de las víctimas son mujeres, la Comisión de la condición Jurídica y Social de la Mujer quiere llevar a cabo la discusión del problema de la trata de personas, la cual se enfocará en la protección de las mujeres y niñas víctimas de esta problemática.

Adicionalmente, es pertinente la discusión sobre los efectos de este problema en las sociedades modernas, cuáles son los diferentes perfiles de las víctimas, cómo el conflicto armado es un causante tan drástico de esta problemática y finalmente cual puede ser la o las alternativas de solución de este problema y las variables de las mismas.